

LE CENTRE CARTER

La Lutte Contre la Propagande de Recrutement de Daech

Atelier 1

Maîtriser le Message: Impliquer les jeunes

Septembre, 2016

Sommaire Exécutif

Le Centre Carter a organisé, en Suisse, un atelier du 6 au 9 Septembre 2016, le tout premier d'une série de six ateliers réitératifs conçus dans le seul but d'analyser les stratégies de recrutement de Daech, d'élaborer des stratégies de lutte contre la messagerie daéchienne, et de renforcer les capacités des participants, leur permettant ainsi d'impliquer les jeunes vulnérables à la propagande de recrutement de Daech. Y ont pris part vingt participants du Maroc, de Tunisie, de France et de Belgique, dont des chefs religieux et communautaires, des activistes sociaux et des anciens combattants étrangers ayant une large base populaire dans leurs communautés locales.

L'atelier a été le plus marqué par la présence d'éminents experts dans les domaines de la politique, de la communication médiatique, de la production des médias numériques, de la transition politique et de la formation des coalitions. L'atelier a été tenu dans l'intention d'élucider la propagande de recrutement de Daech, notamment le recours à la production de vidéos et aux réseaux sociaux, et d'impliquer les chefs religieux et communautaires afin de consolider la paix dans leurs communautés locales, que ce soit en ligne ou pas.

D G6-44(s)-222q98head D G6-44(s)-2226 D4(t)-15

ne produisez pas du contenu médiatique, Abu Bakr al

Le Centre Carter
One Copenhill
453 Freedom Parkway
Atlanta, Géorgie 30307

www.cartercenter.org